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Inclusività e cura dell’ambiente alla “Festa del bosco”.  

200 alunni della Rosmini al Bosco San Marco a Villanova: una vera e propria 

festa per l’ecologia e l’inclusione 

 

Pordenone, 24/11/2023 

 

Un bell’evento patrocinato dal Comune di Pordenone, quello che si è tenuto questo pomeriggio al Bosco 

San Marco a Villanova con il contributo di GEA. In quest’area verde si è voluto dare risonanza all’antico 

gesto di mettere a dimora delle piante per promuovere il bene ambientale, sociale ed economico.  

Una vera e propria “Festa del bosco”, che ha coinvolto 200 alunni della primaria Rosmini, che si prende 

cura di questo spazio verde comunale, durante la quale sono state piantati 24 alberelli, donati 

dall’associazione sportiva Alta Resa. 

Durante un vero e proprio spettacolo, i bambini di quinta hanno spiegato al pubblico le caratteristiche 

delle pianticelle: olmi, frassini, sorbi e ciliegi selvatici che diventeranno col tempo dei bellissimi grandi alberi. 

La festa è continuata con diversi canti e poi…tutti a correre per piantare ed innaffiare l’alberello destinato al 

proprio gruppo! L’evento ha saputo entusiasmare i bambini sia sotto il profilo educativo poiché ha fornito loro 

importanti informazioni ambientali sull’abbattimento della CO2 per contrastare il riscaldamento globale, sia 

sotto quello inclusivo, dal momento che l’iniziativa è stata resa possibile anche grazie ad Alta Resa, società 

che promuove il Sitting volley, una disciplina praticata da persone con disabilità fisica che giocano assieme 

alle normodotate, tutte sedute a terra in modo da abbattere le differenze. All’evento infatti è stato legato il 

torneo di Sitting volley che si svolgerà sabato 25 e domenica 26 novembre e gli alunni della Rosmini sono 

chiamati a rappresentare con un disegno l’inclusione di questo sport paralimpico: i lavori più belli e originali 

saranno premiati proprio durante il torneo. 

Presenti alla cerimonia il vicesindaco del Comune di Pordenone Alberto Parigi e l’assessore all’Ambiente 

Mattia Tirelli, il dirigente scolastico della scuola Rosmini Francesco Gri, assieme alle docenti responsabili del 

progetto del Bosco San Marco, Immacolata Montanino e Livia Mander, oltre alla vicaria Silvia Burelli. Per 

GEA presente l’amministratore unico Stefano Riedi, che commenta così l’iniziativa: «La natura ci insegna 

che un percorso di riforestazione richiede determinazione, costanza, pazienza e ha bisogno, oggi, di tante 

singole azioni che producano effetti significativi domani, nel medio e lungo termine. Soprattutto nelle fasi di 

avvio deve alimentarsi con l’entusiasmo delle persone e di più soggetti che si mettano a disposizione; perciò, 

siamo grati alla primaria Rosmini e all’asd Alta Resa che, assieme al Comune di Pordenone, consentono di 

dare continuità a quanto abbiamo avviato lo scorso anno». 

  «Pordenone – dichiara il vicesindaco Alberto Parigi – ama gli alberi e la natura. Lo attesta il fatto che in 

soli tre giorni sono stati piantati ben 42 alberi oltre alla classifica di Ecosistema Urbano, nella quale la nostra 

città risulta la 3° città più verde d’Italia. Gli alberi di tagliano solo se è veramente necessario, ad esempio per 

costruire palestre e scuole nuove, più moderne e confortevoli. Le operazioni di piantumazione che in questi 



giorni vengono effettuate in maniera massiccia sono la testimonianza di una sensibilità che fa meno notizia 

delle polemiche ma che, ed è questo l’importante, dà un aiuto concreto al nostro ecosistema cittadino». 

 Aggiunge l’assessore all’ambiente Mattia Tirelli: «Pordenone si colloca ai vertici delle classifiche nazionali 

per qualità della vita e per il suo ecosistema urbano anche grazie alla presenza sul suo territorio di un 

prezioso e consistente patrimonio arboreo. Un patrimonio che dobbiamo continuare a curare, sviluppare e 

far conoscere e quindi ritengo che momenti di piantumazione di nuovi alberi, specie se promossi dalle scuole 

e dalle associazioni sportive con chiare finalità educative e di sensibilizzazione al tema dell’ecologia e 

dell’approccio attivo alla natura, siano essenziali a questo scopo». 

Il progetto di crescita del Bosco San Marco risponde alla più generale vocazione di GEA verso il tema 

della sostenibilità e trae ispirazione dalla volontà di favorire la riforestazione urbana, che la Gestione 

Ecologiche Ambientali intende progettare prossimamente anche presso la propria sede. 
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